

ABSTRAK

Persediaan (*Inventory*) adalah aktiva yang dimiliki perusahaan untuk dijual dalam operasi bisnis normal atau barang yang akan digunakan untuk dikonsumsi dalam memproduksi barang yang akan dijual. Pemilihan metode persediaan merupakan hal yang penting, karena setiap keputusan yang diambil memiliki konsekuensi ekonomik. Konflik kepentingan antar agen ekonomi dapat timbul ketika sebuah perusahaan harus memilih metode persediaan mana yang diterapkan. Hal ini timbul karena adanya perbedaan hasil ekonomi dari masing-masing metode persediaan. Pemilihan metode persediaan di Indonesia mengacu pada Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) No. 14 yang memberikan kebebasan bagi perusahaan untuk menggunakan salah satu alternatif metode persediaan yaitu Masuk Pertama Keluar Pertama (*First In First Out*), dan Rata-rata (*Average*).

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pemilihan metode akuntansi persediaan dan faktor-faktor yang berpengaruh terhadap pengambilan keputusan metode akuntansi yang akan digunakan. Penelitian ini meneliti 3 variabel independen yaitu ukuran perusahaan, rasio perputaran persediaan, dan *leverage*. Sedangkan variabel dependen dalam penelitian ini adalah metode FIFO dan metode rata-rata.

Populasi dari penelitian ini adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2011. Penelitian ini menggunakan metode *purposive non random sampling* untuk menentukan sampel. Sampel yang dipilih adalah perusahaan manufaktur yang mempublikasikan laporan keuangannya untuk tahun 2011, tidak menggunakan mata uang asing dalam pelaporannya, melaporkan laporan keuangan dengan data yang lengkap, dan tidak menerapkan lebih dari satu metode akuntansi persediaan. Alat analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi logistik model logit pada tingkat signifikan 5%.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa baik secara parsial ataupun simultan ukuran perusahaan, rasio perputaran persediaan, dan *leverage* tidak berpengaruh signifikan terhadap pengambilan keputusan metode akuntansi persediaan.

Kata kunci : Pemilihan metode akuntansi persediaan, ukuran perusahaan, rasio perputaran persediaan, *leverage*